

Mühlen-Info 2021/14

Arbeitseinsatz auf dem Mühlenberg

Diesmal ging es ausnahmsweise nicht ums Aufbauen, sondern um einen Abriss: Das Montagezelt für den unteren Drehkranz musste abgebaut werden, denn es war nur übergangsweise für die Bauphase errichtet worden. "Zelt" ist allerdings nicht ganz der richtige Ausdruck für die mit Planen abgedeckte große Holzkonstruktion, die von Hunderten Nägeln und Schrauben zusammen gehalten wurde. Aber alle Vereinsmitglieder hatten Akkuschrauber, Kuhfuß und sonstiges Werkzeug in ausreichender Anzahl mitgebracht, um diese Aufgabe zu bewältigen. Trotzdem waren sie den ganzen Sonnabend über mit der Demontage, dem Entnageln der Bretter und Balken und dem Transport zur hinteren Grundstücksgrenze beschäftigt. Mit dabei waren (in alphabetischer Reihenfolge):

- Jörg Berkner,
- Stefan Eschert,
- Elisa Hartmann,
- Rainer Hanke,
- David Lux,
- Reinhard Roland,
- Bernd Strack,
- Ingo Waligora und
- Berthold Wernicke.

Nicht vergessen werden darf Astrid Völker-Strack, die für die Verpflegung sorgte und außerdem auch noch eine Führung mit einigen Gästen durch die Mühle machte. Wie die nachfolgenden Bilder zeigen, hatte auch das Wetter ein Einsehen und belohnte die Mannschaft mit sonnigem Herbstwetter und schöner Aussicht vom Mühlenberg. #





















Impressum

Mühlen-Info

Information des Vereins zur Förderung von Landwirtschaft, Handwerk und Kultur (VFLHK) Autor: Jörg Berkner, Vers.: 2021-10-03 Bilder: JB, sofern nicht anders vermerkt